

la société d'acclimation, par l'instigation de M. Chagot, appela l'attention sur sa domestication.

Le problème ne manquait pas de difficultés, mais il fut résolu complètement par M. Hardy, qui parvint le premier à faire reproduire cet animal et à en constituer, au Jardin d'acclimatation, un nombreux troupeau. L'élevage de l'autruche a été poursuivi par la Société algérienne depuis son entrée en possession de l'établissement, sous la direction de M. Rivière fils, et vu le haut prix des plumes et des œufs qu'on en obtient, cette opération paraît devoir être assez lucrative. Dans le cours de l'année 1868, un seul couple d'autruches produisit 68 œufs, dont la vente aux israélites, qui les font servir à la décoration, produisit la minime somme de 700 francs. Le troupeau compte en ce moment 40 têtes mâles et femelles, jeunes et adultes.

#### EXPOSANTS

**Jardin d'essai du Hamma**, près Alger. **M. Rivière**, directeur.

Plumes et œufs d'autruche. Œufs de casoar.

**Lallemand**, pharmacien, à l'Arba (dépt d'Alger).

Peaux de lynx, de chat sauvage, de genette.

---

## SEPTIÈME GROUPE

---

### INDUSTRIE DES MÉTAUX

---

#### **BIJOUTERIE DE FABRIQUE EUROPÉENNE**

(Voir II<sup>e</sup> groupe E.)

**Raval** père et fils, préparation de corail et fabricants de bijoux, à La Calle (dépt de Constantine).

Colliers, bracelets, broches, pendants d'oreilles, de formes variées, en corail. Nœuds, croix, etc., en corail.

---